



*Congreso de los Diputados*



Reunión interparlamentaria de Comisiones de los parlamentos nacionales sobre la la reforma de la Política Agraria Común, el día 25 de junio de 2012 en Bruselas

La reunión se organizó por la Comisión de Agricultura y Desarrollo Rural del Parlamento Europeo, en la sede del Parlamento Europeo en Bruselas. El objetivo de la reunión era continuar el diálogo y colaboración del Parlamento Europeo con los parlamentos nacionales, debatiendo las propuestas legislativas de la Comisión Europea sobre la reforma de la Política Agraria Común, con vistas a las siguientes etapas del procedimiento legislativo. Dicho debate, según la propuesta del Parlamento Europeo, se podría desarrollar en el contexto del nuevo marco financiero plurianual, que debe ser adoptado con el consentimiento del Parlamento. Teniendo esto en cuenta, se proponían varios temas sobre los que centrar los trabajos; distribución de pagos directos, beneficiarios de los pagos directos, “verdecimiento” (greening) de los pagos directos, medidas “verdes” en el segundo pilar, desarrollo territorial integrado, poder de negociación de los agricultores y funcionamiento de la cadena alimentaria, etc.

Por parte del Congreso de los Diputados asistieron los Sres. Pérez Lapazarán (Grupo Parlamentario Popular) y Alejandro Alonso (Grupo Parlamentario Socialista).

Tras las intervenciones introductorias de los Presidentes de las Comisiones de Agricultura del Parlamento Europeo, Sr. de Castro, y de la Comisión de Agricultura del Parlamento Danés, Sr. Christensen, tuvieron lugar las exposiciones de los distintos relatores del Parlamento Europeo en relación con la propuesta de regulación de pagos directos (Sr. Capoulas), la regulación sobre financiación, gestión y seguimiento de los pagos directos (Sr. la Vía).



## *Congreso de los Diputados*

Tras estas intervenciones, se abrió un debate con turnos de intervención de dos parlamentarios nacionales y uno europeo.

Varios parlamentarios nacionales dieron la bienvenida a las reformas propuestas por los relatores, pero urgieron a los parlamentarios europeos a hacer más para recortar gastos innecesarios en burocracia y simplificar las reglas actuales para los agricultores, insistiendo en que el dinero de la Unión Europea vaya a los agricultores que realmente están operando explotaciones agrarias. Algunas intervenciones señalaron que las medidas de verdecimiento debían respetar las situaciones específicas en los distintos Estados miembros y regiones, y que el Parlamento Europeo debería hacer un esfuerzo para flexibilizarlas. Finalmente, algunos parlamentarios nacionales –en especial de los Estados de nuevo ingreso- recalcaron que la distribución de los pagos directos debería hacerse de forma más equitativa entre los distintos Estados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero de 2013.

José Manuel Sala Arquer

Letrado de la Comisión de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente.